



Manualidades, innovaciones tecnológicas, reciclaje, recomendaciones para el cuidado de adultos mayores, cuentos leídos, tomas de presión arterial, y recomendaciones nutricionales; fueron parte de las propuestas que los estudiantes de la Unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil presentaron en la feria del cierre de participación estudiantil.

Su coordinador, Lcdo. Héctor Merchán, señaló que fueron un total de 12 cursos, de primero a segundo año de bachillerato general unificado los que participaron de esta actividad; “hay unas propuestas muy buenas que pueden ser aplicadas en el campo del emprendimiento“, expresó.

Para Fernando Arrata, quien cursa el segundo año de sistemas, estas ferias les permiten investigar más de lo que les enseñan los docentes, y a crear nuevos productos; “Nosotros creamos un semáforo con placas Arduino y programación; no descartamos la posibilidad de perfeccionar la estética del producto y comercializarlo en el futuro“, señaló.

El Programa de Participación Estudiantil busca fortalecer el desarrollo integral de los adolescentes, mediante la aplicación de los conocimientos adquiridos en la Unidad educativa durante los meses de Abril a octubre.

{gallery}noticias/2017/participacion:300:150{/gallery}